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Inauguration place Jean Jaurès 

Vendredi 25 novembre à 18 h  à Layrac 

 

 

 

Madame le Préfet, 

Madame la Députée, 

Monsieur le Sénateur, 

Monsieur le Président du Conseil départemental, 

Monsieur le Maire, Cher Rémy, 

 
Au mois de janvier dernier, à l’occasion de la cérémonie des vœux aux 
Layracais, tu avais présenté le projet d’aménagement du centre bourg. Moins 
d’un an plus tard, nous sommes réunis pour l’inaugurer. 
 
Comme je te l’avais dit à l’époque, il était  nécessaire de donner un nouveau 
souffle au centre ancien de Layrac qui est l’une des communes de 
l’Agglomération les plus attractives au niveau patrimonial. 
 
Au premier coup d’œil, ce pari est réussi et j’y vois aussi la main de l’homme de 
culture, passionné d’histoire, que tu es. 
 
Cela fait longtemps que ce projet est dans les tuyaux et je tiens à saluer Pierre 
PUJOL qui, dès 2009, avait entamé la réflexion. 
 
Financer 1,4 millions d’euros de travaux pour une commune comme Layrac, 
convaincre la population qu’il fallait sortir les places de stationnement pour 
redonner tout son cachet à cette place et à ses cornières n’ont pas dû être 
choses simples. 
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Le Maire d’Agen qui a piétonnisé le boulevard de la République et réaménagé 
ses cornières en sait quelque chose. 
 
Pourtant, lorsque l’on voit le résultat et que l’on se souvient des voitures garées 
qui défiguraient cette belle place de village, il fallait le faire. 
 
Je mesure aisément l’énergie et la force de conviction qu’il a fallu que tu 
déploies avec ton équipe municipale et, en tant que Maire, je veux rendre 
hommage à ton travail de Maire. 
 
Je veux saluer aussi le boulot de commercial que tu as effectué auprès de l’Etat 
et des collectivités. Là encore, tu as fait ce qu’il faut pour que cet aménagement 
soit bien subventionné. 
 
J’ai fait le calcul : 730 000 euros de subventions sur 1,4 millions d’euros, cela fait 
plus de 50 % de subventions. 
 
Par les temps qui courent, cela mérite d’être salué.  
 
Bien sûr, l’Agglomération d’Agen a soutenu Layrac par le biais du Fonds de 
Solidarité Territoriale (FST) à hauteur de 250 000 euros. Si son ajoute les 
247 000 euros au titre des compétences eaux et assainissement et éclairage 
public, on est à 500 000 euros. 
 
Je le dis sans aucune malice vis-à-vis de Pierre CAMANI, l’Agglomération est 
devenue le principal partenaire financier des communes de son territoire.  
 
L’Agglomération d’Agen, ce n’est pas seulement les grands projets 
d’infrastructure comme le 2ème échangeur, le TAG ou demain le Pont de 
Camélat, ce n’est pas seulement la collecte des ordures ménagères ou les 
transports urbains, c’est aussi le soutien qu’elle apporte à des projets 
communaux qui améliorent le quotidien des habitants à travers le Fonds de 
Solidarité Territoriale. 
 
L’Agglomération c’est également le développement économique et, dans 
l’économie, il y a le tourisme.  
 
Tourisme d’affaires avec le Centre de Congrès qui répond aux objectifs 
ambitieux que nous nous sommes fixés. Tourisme de loisirs également pour 
lequel nous pensons avoir de solides arguments à mettre en avant. 
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L’un d’entre eux est notre patrimoine et Layrac est l’une des communes les plus 
intéressantes à cet égard. 
 
Une étude sur la revitalisation des centres villes et centre-bourgs a été 
récemment publiée par l’Inspection Générale des Finances. 
 
Au-delà du constat de fragilité et de déclin, il apparait clairement que l’un des 
leviers pour inverser la tendance est la montée en gamme. C’est ce que nous 
avons fait à Agen depuis 2008 et que nous avons poursuivi avec les Cornières, le 
boulevard de la République puis le boulevard Carnot. 
 
C’est ce que vous avez fait, ici, à Layrac et que vous allez poursuivre en 2017 
avec la rénovation des rues adjacentes. 
 
Ce faisant, vous changez durablement le visage de votre centre-ville et vous 
mettez en valeur votre patrimoine. 
 
Plus que jamais, il fait bon vivre à Layrac ! 
 
Vive Layrac et vive l’Agglomération d’Agen ! 
 
Je vous remercie. 
  
 
 

  


